
TA Otten stellt die örtlichen Gegebenheiten anhand von Fotos dar.  

 

Im Anschluss erkundigt sich RM Krüger, ob die Notwendigkeit der Erweiterung durch 

Erhebungen dokumentiert sei.  

 

RM Eggers vertritt die Auffassung, dass die vorhandenen 15 Parkplätze ausreichend seien. 

Außerdem sei es den Besuchern des Pferdestalls durchaus zuzumuten, die umliegenden 

Parkmöglichkeiten zu nutzen.   

 

RM Krüger und RM Hans Müller schließen sich dem Wortbeitrag von RM Eggers an.  

 

Aus der Sitzung heraus ergibt sich folgender einstimmiger Beschlussvorschlag: 

 


